



Foto: Florian Hübscher

Re 465 mit EW III-Zug im Simmental

Noch verkehren zweistündlich die RE-Züge Zweisimmen-Spiez durchs Simmental. In der Regel mit EW III-Wagen und Re 420. Am 7. November 2020 standen für den Wochenend-Verstärker auch eine dreiteilige NINA und die Re 465 003 im Einsatz, hier bei Weissenbach.



Foto: Peter Hürzeler

Sechsteiler-MUTZ auf Testfahrten

Am 15. November 2020 erfolgten mit dem neu sechsteiligen RABe 515 036 «MUTZ» von der BLS Fernverkehr AG (Halterkürzel CH-BLSFV) auf der Strecke Münsingen-Frutigen verschiedene Messfahrten, hier als EXT97737 bei Spiezmoos Nord in Richtung Frutigen.



Foto: Georg Trüb

Re 484 bald im nationalen Gütereinsatz

Die Re 484 014 und 006 von SBB Cargo International ziehen am 26. November 2020 den nordwärts fahrenden Kombizug «Lkw-Walter» von Novara Boschetto über den Lötschberg nach Lübeck, Skandinavienkai, durch Pratteln. Bald werden die Re 484 jedoch nur noch vor nationalen Güterzügen eingesetzt.